

總務文教厚生委員會

今定例会の審査結果

今定例会では勝山市職員の給与の臨時特例に関する条例の制定等の議案5件と陳情1件について担当課より詳細な説明と意見を求め慎重に審査しました。審査の結果、議案5件については可決し、陳情1件については不採択としました。

中学校再編について の方針(案)について

平成18年度の一勝山市の中学校の望ましいあり方検討委員会の最終報告を基に、「再編の素案を提示しながら、中学校再編を優先させる方針で地区別座談会アンケート調査、保護者との意見交換会等を実施してきました。今回の中学校再編にかかる方針は、現状を検証検討した結果、小規模校の利点を生かしながら当面は3校体制を維持することとした。再編は、3校とも生徒数が200人を下回る平成36年、37年をめどとし、平成30年に検討委員会を立ち上げて方針を決定すると説明がありました。委員会では、今後、保護者等に十分説明し、説得力ある教育ビジョンを示すよう求めました。

勝山市立北保育園 の民営化について

き、5月に臨時の委員会を開いて、実施の理由、時期、基本方針の説明を求めました。また、6月にはその後の対応について報告を受けました。

明け、
地元地区の保護者に説明。今後、審議会を立ち上げ、諸問題について審議を行つていくとの説明がありました。

委員からは、子どもたちが安心して通えるようになりますことを最優先に考え、保護者や地元関係者には丁寧に説明することを求めました。

正交設勝山市自業衛要綱の一部補助消防改金施について

かねてから議会で、自衛隊と自主防災組織の防災関係の備品購入の補助率に差があるため、見直しなどの検討をすべきと指摘していましたが、今回、備品のみを対象に自衛消防隊の補助率を増率し、自主防災組織の防災関係の備品購入の補助率と同等にするとの説明がありました。

建設產業委員會

今定例会の審査結果

今定例会では市道路線の認定など議案3件と陳情4件について担当課より詳細な説明と意見を求め慎重に審査しました。審査の結果、議案3件は可決、陳情4件については採択となりました。また議会としてTPPから食とくらし・いのちを守る意書き「食料・農業・農書」を関係省庁に提出しました。

勝山駅舎改修工事について

現在進められていて、勝山駅舎改修工事の進捗状況について説明がありました。当初設置が予定されていた待合室でのペレットストーブについては建築基準法上、不特定多数の利用者がいる施設には設置できないとされています。送られたとのことで訳

上下水道料金について

委員会では、上下水道料金制度協議会から



勝山駅舎完成予想図

～特別委員会報告～

新体育館建設 特別委員会

本委員会は、すでに着工している敷地造成工事等の進捗状況、平成25年度以降の「事計画」スケジュールについて説明を受け確認を致しました。また、体育館の展示スペースの配置等についても説明を受け、意見を交わしました。

そのほか、新体育館の管理運営体制について、実施設計にあわせて検討を進めよう提案をしまし

今後もよい体育館になるよう慎重に議論を重ねて参ります。尚今年度中には、造成工事をほぼ完成させるとともに、審査計画を完了し、新体育館の本体工事に着手する予定です。

今後もよい体育館になるよう慎重に議論を重ねて参ります。

尚今年度中には、
造成工事をほぼ完成
させるとともに、害
施計画を完了し、新
体育館の本体工事に
着手する予定です。